

# El HRC Informa

## El hospital reúne a cerca de 900 personas para informar y sensibilizar sobre el cáncer de mama

- En las IX Jornadas de Divulgación para pacientes y familiares con Cáncer de Mama celebradas en el Teatro Amaya
- Organizadas por la Unidad de Patología Mamaria y coordinado por la oncóloga Noelia Martínez Jáñez
- Inauguradas por la Presidenta de la Comunidad, Díaz Ayuso, el consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero y el director Gerente del hospital, Juan José Equiza



El 12 de febrero de 2020.- El hospital ha reunido a cerca de 900 personas entre pacientes, familiares y profesionales con el fin de informar y sensibilizar sobre el cáncer de mama en las IX Jornadas de Divulgación para Pacientes y Familiares con cáncer de mama, organizadas por la Unidad de Patología Mamaria del Hospital Universitario Ramón y Cajal. La Presidenta de la Comunidad de Madrid, **Díaz Ayuso**, el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, **Enrique Ruiz Escudero** y el director gerente del hospital **Juan José Equiza** han inaugurado las jornadas coordinadas por la doctora **Noelia Martínez Jáñez**, oncóloga médica del centro.



La jornada se ha organizado, bajo el lema **“Pensando en Nosotras”** como compromiso de la sociedad en la lucha contra este tipo de cáncer, el más frecuente en la mujer sobre todo de edad avanzada, pero que cada vez el diagnóstico es en mujeres más jóvenes. Actualmente 1 de cada 8 mujeres es diagnosticada de cáncer de mama, pero gracias a las mejoras en el tratamiento y a la detección más temprana, en la mayoría de los países occidentales cada vez la esperanza de vida de pacientes con esta patología es mucho mejor.



Las dudas son frecuentes entre los pacientes y familiares afectada por esta patología por lo que, desde la Unidad de Patología Mamaria del Hospital Universitario Ramón y Cajal, se organiza este encuentro donde participan los diferentes profesionales que la integran. Por ello, uno de los objetivos principales de este evento celebrado en el Teatro Amaya, reside en reforzar la información de diferentes aspectos relacionados con el cáncer de mama. Este año, se ha dado un paso más en los temas a tratar, queriendo responder a las preguntas que en muchas ocasiones no se plantean en el día a día en la consulta médica.

Aspectos como el ejercicio físico, psico-oncología, mitos y leyendas de la reconstrucción o fakes news informativas, han estado presentes durante la jornada. También se han abordado temas como ensayos clínicos, nuevos tratamientos, la “cancerofobia” y estudios genéticos. Tollo ello, moderado por grandes periodistas comprometidos como **Víctor Arribas**, **Ángeles Blanco** y **Cristina López Schlichting**. Han dado un toque de calor al encuentro **Almaría** y **Juan Carmona** con piezas musicales creadas en exclusiva para el evento.



Durante el acto, también tuvo entrega de donación de 4000 euros a la fundación IRYCIS, para colaboración de la Jornadas de pacientes y proyectos de investigación de cáncer de mama, obtenida de la colaboración conjunta del ayuntamiento de Guadalix de la Sierra y la Dra. Martínez Jáñez, tras celebrar el 1º torneo de baloncesto con este fin.

## CERCA DE 900 PACIENTES NUEVOS AL AÑO



La Unidad de Patología Mamaria del Hospital Universitario Ramón y Cajal está acreditada como Unidad de Excelencia en la asistencia a los pacientes con cáncer de mama, siendo la primera acreditada de la red sanitaria pública de la Comunidad de Madrid. Está integrada por doce servicios del hospital: **Oncología Médica**, **Oncología Radioterápica**, **Ginecología**, **Medicina Nuclear**, **Medicina Interna**, **Medicina Física y Rehabilitación**, **Anatomía Patológica**, **Radiodiagnóstico**, **Cirugía Plástica y Reparadora**, **Cirugía General y Digestiva**, **Cuidados Paliativos** y **Genética**. Su coordinador es el doctor Manuel Rodríguez Vegas del servicio de Cirugía Plástica y Reparadora. En 2019 realizó 876 primeras consultas, 5.345 consultas sucesivas, 1.020 técnicas de radiología intervencionista de mama y 516 cirugías de patología mamaria.

**HRC Informa nº 14/2020**